

Querétaro ahorrará \$200 millones: SPF

10 Diciembre, 2012 - 19:08

Credito: Dinorah Becerril / El Economista



Fotos EE: Miguel Blancarte

El secretario de Planeación y Finanzas del estado, Germán Giordano Bonilla, informó que el estado pretende generar un ahorro de 200 millones de pesos en el 2013, para tener un mayor margen de maniobra.

El ahorro -explicó- se estaría buscando al incrementar los ingresos propios, una mejor eficiencia en la recaudación y ahorros al interior del estado.

Esto, sería cuestión de gasto corriente derivado de un plan de austeridad que permita generar dicho ahorro.

Detalló que sobre las cifras contempladas en la iniciativa enviada de la Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos, se pretende que en todos los programas haya un gasto menor al que se pretende para poder tener dicho ahorro.

De acuerdo con el oficial mayor del estado, Manuel Pozo, se descartó que dicho ahorro sea como parte del plan de austeridad, sino que se pretende evitar una presión financiera en el estado.

“La presión financiera se refiere a un gasto en contra de un ingreso menor que pudiéramos tener, y para no generar un déficit presupuestal, se está avizorando contar con 200 millones de ahorro para el siguiente año”, puntualizó.

Ello -aseguró- implicará “apretarse más el cinturón”, ver después de una valoración los programas que pudieran optimizarse o reducir sus metas para el 2013.

“Este trabajo es responsabilidad de la Secretaría de Planeación y Finanzas y nosotros coadyuvamos particularmente en el rubro administrativo, pero sin duda es un reto importante de 200 millones de pesos en un cuarto año, cuando ya se han realizado recortes en tres años es complicado”, expuso el secretario de Planeación y Finanzas.

CALIFICACIÓN DE S&P

Standard and Poor's confirma la calificación más alta que se pueda otorgar a cualquier entidad; sin embargo, la perspectiva pasó a “negativa” desde “estable”, por una cuestión de recursos de libre disposición a finales del 2011, expresó el secretario de finanzas.

Esto derivado de que a finales del 2010 se tenía un ahorro de 610 millones de pesos que podrían representar casi 60% de lo que valía la deuda del estado y disminuyó a 250 millones de pesos, precisó.

“Ellos argumentan que tienen 610 millones de pesos, que representa 60% de la deuda, para ellos eso les da seguridad y estabilidad para el estado; en este momento disminuyó, pero seguimos teniendo la calificación más alta y continuaremos, en ese sentido ,tratando de incrementar este ingreso”, manifestó Giordano Bonilla.

Sin embargo, agregó que ello no pone en riesgo las finanzas del estado y la misma calificadora aclara que el estado ha mejorado sus niveles de ingresos propios ante una recaudación eficiente; no obstante, no se ha llegado al mismo ahorro que en el 2010, cuando se registraron los 600 millones de pesos.